

«Ein wunderbarer Mensch und eine grosse Persönlichkeit ist von uns gegangen»

Mit grosser Trauer haben wir erfahren, dass unser ehemaliger Mitarbeiter und Direktor

Hans Zellweger

im Alter von 95 Jahren friedlich einschlafen durfte.

Mit seiner aussergewöhnlichen Energie und Schaffenskraft hat er unsere Firma über Jahrzehnte hinweg geprägt. Sein Humor im Umgang mit seinen Mitmenschen hat ihn ausgezeichnet und begleitet. Wir durften schon damals von seinem Verkaufsgeschick und bis vor kurzem von seinem enormen Wissensschatz profitieren.

Wir werden Hans Zellweger stets ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren.

Verwaltungsrat und Mitarbeitende der LUZI AG, Dietlikon